



XAVIER
VIGNON

ARCANE *La Fortune*



Côtes-du-Rhône Villages | 2020

Inspirée du jeu de cartes de tarot de la famille Sforza-Visconti, chaque cuvée de la série Arcane est l'expression d'un millésime, d'un cépage ou d'un terroir. Ces cuvées ne sont disponibles qu'une seule fois, puis disparaissent pour laisser place à de nouvelles arcanes.

Le grenache est majoritaire dans l'assemblage, mais c'est l'expression du style cinsault qui a résolument été recherché. L'agriculture biologique a été privilégiée pour ce Côtes-du-Rhône.

Grenache grapes make up the majority of the blend but the expression of the Cinsault style is what's most strongly emphasized. This cuvée is made from organic grapes.

CRÉATION

CÉPAGES

50% grenache, 30% cinsault, 20% mourvèdre.

TERROIR

Assemblage de plusieurs parcelles situées sur les différents terroirs de la Vallée du Rhône méridionale : sols du trias, d'éboulis calcaires, d'argiles et de marnes.

VINIFICATION

Le moût a été enrichi de quantité solide de cinsault sans en apporter le volume liquide. Des saignées de grenaches sont venues apporter les jus.

ÉLEVAGE

Élevage en grande partie en Wine Globe permettant l'élevage en petits volumes séparés et la préservation de la pureté du fruit.

Decanter

93

"Une bouche élégante et harmonieuse"

- Decanter -



contact@xaviervignon.com
www.xaviervignon.com

DÉGUSTATION



Grenat aux reflets pourpres.



Arômes de fruits rouges et de fleurs blanches.



Notes florales et fruitées, tanins soyeux finale épicée aux notes de safran.

Garde : Jusqu'en 2030

Service : 14-16°C

Formats : 75 cl / 150 cl / 5L



Terroir

Blend from various terroirs of the Southern Rhone valley : Trias soils, limestone scree, clay and marl soils.

Winemaking

Enrichment of the wort with solid quantities of Cinsault without adding the liquid volume. Grenache bleeding was used to bring in the juice without any substance.

Ageing

Large part aged in Wine Globe which allows the wine to be matured in small and separate volumes in order to preserve the purity of the fruit.

Tasting notes



Garnet with purple highlights.



Aromas of red fruit and white flowers.



Floral and fruity notes, silky tannins, spicy finish with hints of saffron.

